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SVOLTA NELLE INDAGINI

Morte di Andrea Prospero:
arrestato un giovane per

istigazione al suicidio
Perquisito anche il presunto venditore degli oppiacei allo studente

Rivoluzione nei
pagamenti: addio al
contante
Vanni Biordi
Il 2024 segna un punto di svolta per
l'economia: per la prima volta, i
pagamenti digitali superano quelli in
contante. Un cambiamento epocale,
certificato dai dati dell'Osservatorio
Innovative Payments del Politecnico di
Milano, che evidenzia come il nostro
Paese stia abbracciando con decisione la
digitalizzazione. Nel 2024, le transazioni
digitali hanno raggiunto la cifra record di
481 miliardi di euro, con un aumento
dell'8,5% rispetto all'anno precedente.
Questo dato, di per sé straordinario,
diventa ancora più significativo se si
considera che i pagamenti digitali
rappresentano ora il 43% dei consumi
totali. Il contante, invece, scende al 41%,
mentre la restante parte è coperta da
bonifici, addebiti e assegni. A trainare
questa crescita, l'espansione del "Buy
Now Pay Later" (BNPL), che ha raggiunto
i 6,8 miliardi di euro, con un incremento
del 46% rispetto al 2023.
Contestualmente, si registra un aumento
significativo dei POS, che arrivano a 3,5
milioni di unità, con una crescita
esponenziale delle soluzioni Software
POS. Ma non è tutto: crescono anche i
pagamenti innovativi, tramite cellulare e
"wearable", che raggiungono i 56,7
miliardi di euro, con un incremento del
53%. Un dato che testimonia la crescente
familiarità degli italiani con le nuove
tecnologie e la loro propensione a
utilizzarle anche per i pagamenti. Questi
dati non rappresentano solo una
tendenza economica, ma un vero e
proprio cambiamento culturale.
Tradizionalmente siamo legati al
contante, ma stiamo gradualmente
abbandonando le vecchie abitudini,
abbracciando la comodità e la sicurezza
dei pagamenti digitali. La
digitalizzazione dei pagamenti ha
implicazioni profonde per il futuro
dell'economia. Da un lato, favorisce la
tracciabilità delle transazioni,
contribuendo alla lotta all'evasione
fiscale. Dall'altro, semplifica la vita dei
consumatori, o�rendo soluzioni di
pagamento sempre più rapide e sicure.
Questo cambiamento rappresenta anche
una sfida per le imprese, che devono
adattarsi alle nuove esigenze dei
consumatori, o�rendo soluzioni di
pagamento digitali e investendo in
tecnologie innovative. In conclusione, la
rivoluzione dei pagamenti digitali è
inarrestabile e ci stiamo dimostrando
pronti a coglierne le opportunità. Un
cambiamento che porterà benefici per
tutti, dai consumatori alle imprese,
contribuendo a modernizzare il nostro
sistema.

Martina Colabianchi segue a pagina 2

Un arresto, ai domiciliari, per il reato di
"istigazione o aiuto al suicidio" è stato
eseguito a carico di un giovane residente
nella provincia di Roma nell'ambito delle
indagini sulla morte di Andrea Prospero,
il diciannovenne studente universitario di
Lanciano, in provincia di Chieti, che
frequentava Informatica all'Università
degli Studi di Perugia, dove è stato
trovato deceduto in un appartamento del

centro lo scorso 29 gennaio. Le indagini
coordinate dalla Procura di Perugia si
sono concentrate sul mondo della rete.
Andrea, infatti, aveva confidato a un
"amico virtuale" su Internet le sue ansie e
inso�erenze rispetto alla vita
universitaria. Scelta nella quale sarebbe
stato "più volte incitato e incoraggiato" da
un giovane appena...

Hotel Cristallo a Fonte Cerreto: affidata la
progettazione esecutiva, lavori a luglio

L'intervento prevede un investimento di 1,2 milioni di euro (prosegue a pagina 9)

Tommaso Cotellessa segue a pagina 4

Sanità, minoranze: «Mobilitazione
contro innalzamento delle tasse»
«Uno scandalo peggiore di questo non si
poteva immaginare: gli abruzzesi sono
costretti ad avere uno dei peggiori sistemi
sanitari d'Italia (l'Abruzzo è terzultimo
secondo il Ministero della Sanità!) e,
come se non bastasse, subiranno il più
alto aumento delle tasse possibile. Che
vergogna!». Lo scrive in una nota il
consigliere regionale del Partito
Democratico Pierpaolo Pietrucci, che
parla di una «scellerata gestione di
Marsilio, Verì e Quaglieri». «In pochi anni
ha distrutto la sanità abruzzese

peggiorando le prestazioni, aumentando
le liste d'attesa, costringendo gli
abruzzesi a non curarsi o a farlo andando
fuori regione, non ha investito in
strutture, personale e tecnologie.
Addirittura, i pazienti devono portarsi da
casa le medicine, e pur avendo a
disposizione i fondi dell'emergenza Covid
e del Pnrr, è riuscita a portare il debito
sanitario a quasi 200 milioni di euro!
Duecento milioni in pochi anni, dopo che
le giunte...

TERAMO
Il Consiglio comunale
approva i moduli
scolastici provvisori
alla Cona
Serena Suriani

Un Consiglio comunale, come
facilmente prevedibile, molto
acceso è quello che si è tenuto al
Parco della Scienza. Tra i mugugni
della minoranza, è stata infatti
approvata con 18 voti favorevoli la
delibera che permetterà la
realizzazione dei moduli scolastici
provvisori nell’area del “Forti”.
Come noto, dopo la precedente
seduta saltata per mancanza del
numero legale, i consiglieri sono
stati chiamati a votare la delibera
che consente il permesso di
costruire in deroga, permettendo
la realizzazione dei moduli
scolastici provvisori alla Cona per
accogliere il Convitto Delfico.
L'opposizione è compatta nel dire
no; nella maggioranza ci sono due
dissidenti, gli stessi dell’ultima
seduta, ovvero Valentina Papa e
Simone Mistichelli. Flavio
Bartolini, consigliere comunale e
provinciale con delega all’edilizia
scolastica, spiega perché sia stato
importante votare a favore: «I
MUSP nell’area del “Forti” sono
provvisori, permetteranno ai
convittori di poter usufruire di
spazi a ridosso della scuola.
Attualmente questi studenti sono
ospitati in albergo...
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POLITICA
Patto per l'Abruzzo:
verso un futuro
all’insegna della
sostenibilità
energetica
Mariachiara Di Fiore

Garantire alla regione un futuro
all’insegna della sostenibilità
energetica, per uno sviluppo
caratterizzato dalla sostenibilità
ambientale, economica e sociale.
Questo è stato al centro della
conferenza stampa dei consiglieri
regionali del Patto per l'Abruzzo,
che hanno voluto focalizzarsi sulla
normativa per l’installazione di
impianti da fonti di energia
rinnovabile, dopo l'approvazione
avvenuta in Consiglio regionale,
durante la quale i consiglieri
d'opposizione si sono astenuti in
fase di votazione. Obiettivi chiari e
definiti, quelli da tenere a mente
per la stesura della legge regionale,
dice l’opposizione, che ad oggi non
riflette le peculiarità di una regione
che può essere definita la verde...
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